

## **Thut Möbel**

**Lauréat d'un „Grand Prix Design de la Confédération 2009“**

**Hommage de Patrick Reymond, Président de la commission fédérale du design**

**20 octobre 2009, Lausanne**

Mesdames, Messieurs,

C'est un grand honneur et plaisir de pouvoir remettre ce soir au nom de l'Office Fédéral de la Culture le Grand Prix Design de la Confédération à l'entreprise Thut Möbel.

Avec ce prix, la confédération vient distinguer une entreprise qui, fondée il y a 80 ans à Möriken, n'a pas cessé de se développer. Kurt Thut a su faire grandir la menuiserie de son père grâce à son talent confondu de designer et d'entrepreneur. C'est par le cheminement de la matière à la production, la curiosité et l'ouverture aux nouveaux matériaux et technologies que Thut Möbel a su créer avec le temps des meubles qui pour la plupart sont devenus des icônes du design Suisse. Cette firme a très vite rayonné au niveau international, servant à la fois l'entreprise mais également le design Suisse tout entier. On reconnaît dans les créations de l'entreprise Thut des solutions à des besoins mêlant toujours pertinence, modestie, innovation et grande qualité d'exécution. Cet esprit, philosophie et savoir faire a su être transmis aux enfants et petits enfants qui ont pris la relève, et qui avec le même engagement passionné et personnel s'associent à l'énergie créatrice de leur père pour continuer le développement de l'entreprise et de sa collection. Thut Möbel est l'exemple d'une entreprise familiale tournée vers l'avenir, qui sait apprendre et profiter de son histoire pour continuer de l'écrire en innovant. Je forme le vœu que cet exemple motive les futurs designers et entrepreneurs Suisse pour qu'ils apprennent à construire ensemble avec générosité et complicité. Merci à l'entreprise Thut pour ce qu'elle a fait, ce qu'elle fait et ce qu'elle fera.